



~~—LA MELODIE DU BONHEUR*~~
MELODY DE MALHEUR

Il y avait longtemps !...

Ce mercredi, un nouvel incident est ENCORE venu marquer les personnels du C.P. de Vivonne (Grrr...)

Il est 10h30 au Quartier Femmes lorsque Mélody K. – connue pour de nombreux troubles au sein de notre établissement – descend en promenade. Mais assez vite, celle-ci commence à s’exciter parce qu’elle est irritée de se retrouver seule (ce qui n’est guère surprenant compte tenu de son profil).

Escortée par deux surveillantes pendant son mouvement, la perturbatrice passa donc ses nerfs sur les fonctionnaires en refermant la grille palière avec brutalité sur l’une d’elles, la blessant au bras gauche. Face à ce qui est un acte de violence volontaire envers une personne dépositaire de l’autorité publique, nos deux collègues n’hésitèrent pas une seconde et la maîtrisèrent contre le mur, ce à quoi l’agitée répondit en leur portant des coups de pieds et de poings, fleuris de menaces et d’insultes en tous genres.

Alertée par le tintamarre emplissant soudain les coursives, l’officier de bâtiment ainsi que les autres surveillantes du secteur accoururent en renfort, tandis que le PIC et le P.C.I. ameutaient l’ensemble des autres divisions. C’est ainsi que – non sans mal – la démoniaque put être totalement maîtrisée et conduite en cellule disciplinaire.

Leur souhaitant un prompt rétablissement, **la CGT Pénitentiaire** apporte tout son soutien aux surveillantes touchées par cette agression ou blessées lors de l’intervention ; si besoin, nous les accompagnerons dans leurs démarches administratives.

Notons qu’au fil de la journée, les trois accidentées furent examinées médicalement.

Comme toujours, **la CGT Pénitentiaire** félicite l’ensemble des agents présents sur cet événement houleux, artisans du retour au calme sur cette zone trop souvent mise à mal par l’absence de couverture de certains postes pourtant indispensables.

Et bien évidemment, **la CGT Pénitentiaire** veillera à ce que cette détenue soit poursuivie (tant disciplinairement que pénalement) dans sa prochaine région d’accueil, son départ étant attendu avec impatience (depuis déjà bien trop de temps, hélas).

Le bureau local,
19 octobre 2023

* Comédie musicale américaine de 1959, adaptée au cinéma en 1965